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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第７回 

開催日 平成 2４年４月４日（水）１４：３０～１６：００ 

出席者 区民 ５名  職 員 出張所職員２名 

主な協議の

テーマ 

１ 来年度（平成２４年度）の活動計画について 

２ 活動予算案について 

 

会議内容 

主な意見 

会議冒頭、四谷図書館大畑（おおはた）新館長より就任あいさつ 

○多くの方に親しみを持って利用していただける図書館として、今後も地域と連携した

企画を推進していきます。今までと変わらず地区協議会の活動も参考にさせていただ

きたいと考えておりますので、よろしくお願い申し上げます。 

 

１ 来年度の活動継続計画について（別紙計画案再確認） 

① 花いっぱい運動について（苗） 

春の花いっぱい運動の苗は「日々草」に決定。 

選定理由→街路でも水枯れに強い 

※今までの経験で育てた苗が枯れてしまう原因は水やりの問題が大きい。 

 

・各小学校 3年生の授業日程が決定次第参加者に連絡する。 

●決定 

四谷小学校：5月 28日 10：30～ 集合１０：１５ 

四谷第 6小学校：5 月 30日 10：40～ 集合１０：１５ 

 

（関連意見） 

※秋の花が「パンジー」で定着しているが、参加者から他の花の育成を試みてみたいと

いう意見がある。→検討事項とする。 

 

② 「内藤とうがらし」を地域で育てる活動について （配布日決定 5月 13日） 

決定事項 

○地区協議会委員：1名 6苗  配布日は委員のみ 13日に限定せず余裕を持つ。 

優遇理由→「内藤とうがらし」の育成を地域に広める活動を担っていただくため。 

○配布周知について 

朝日新聞折り込み紙「こんにちはあさひ」の 4月 15日号の取材を受けた。 

配布について記載していただき周知協力をいただいた。 

※地区協議会の活動を「内藤とうがらし」を利用して周知できた。 

  ○四谷中学校コミュニティスクールでの料理教室講座も本年継続する。 

○図書館でもポスター掲示、チラシ配布の周知協力を行う。 
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③ まち美化活動 

○四谷大通り一斉清掃について（春の活動日 5月 31日に決定） 

四谷駅から出張所に向けてデモンストレーション清掃を行う。 

協議会委員にも参加を呼びかける。 

 

④ その他「地域課題を考える会」 

・各自、随時ご提案いただきたい。 

 →考え方、対策、現在の状況の把握について意見交換し学びの機会としたい。 

・地域として課題として感じていることについての意見交換 

・環境、安全安心等、分科会のテーマ以外に発展してもよいと思う。 

・内容を地域に情報提供できるよう工夫したい。 

（提案についての意見交換） 

【分煙の推進、喫煙マナー】 

・新宿区では、どの程度分煙をすすめているのか確認したい。 

・公衆トイレは吸い殻が多い。路上喫煙も減らない。 

・分煙モラルを啓発するためのルールの周知 

・喫煙者を理解し、狭い所に追いやらないことが大切。  

・マナーを守らない人に注意喚起する方法等を考えたい。 

 

【街中の落書きについて】 

・新宿御苑前駅の入口の「四谷区民センター」表示板が落書きされている。（→すでに

テープによる目隠し補修された） 

・街中のペンキスプレーにより落書きが目立ち、残念 

・公共掲示物が標的になる。落書きクリーンアップ作戦を行ってはいかがか。 

・530デーでも四谷警察と落書き消しを行った。今年度の 530デーでも一つのテーマと

して中学生と警察署（少年係）で取り組んででいただこうと思う。 

・今後も役所に頼らず自分たちが率先して協働してアクションを起こしたい。 

・今回の取り組みを地域全体で取り組む時のモデルとしたい。シンナーの揮発性なども

心配。このような活動を地域全体にアピールしていきたい。 

・犯罪抑止を目的として「地域の目が見ている」というステッカーを工夫して作成して

いる町会もある。地域発信の啓発でもあるが、貼り過ぎる美化的に問題。逆効果にも

なりかねない。 

・春の花いっぱい運動を終了後区役所の担当部署を招き、「まちの落書き消し」につい

てのお話を伺う会を設けることを検討する。 

 

その他 

・（まち美化関連の活動について）啓蒙を目的に標語コンクールなども工夫してはいか

がか。 

・地域協働学校で防犯標語やステッカー作成について検討してみたい。 

・第 3分科会だけではなく協議会全体で取り組むことも必要ではないか。 
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・夏休み前に四谷中学校で提案することも視野に入れたい。 

 

２ 路上喫煙対策活動推薦条件について 

 ※役員会会議録参照 

四谷地区協議会からの団体推薦なので組織として啓発活動をすることが必要。 

推薦希望者は個人的な行動を慎み協議会活動限定という条件付きで活動願いたい。 

 

３ その他 

四谷図書館より情報提供 

新年度計画は「内藤新宿」に焦点をあて紹介していく。 

引き続き「内藤とうがらし」調理ワークショップも 10月 14日開催予定  

11月に新宿歴史博物館と協働して「まち歩きレクチャー」のイベントを開催予定 

※協議会より図書館へ情報提供 

伊那市観光協会との連携もよいのではないか。 

協議会役員会に協働した活動を検討いただきたい旨来会されたが、図書館の「内藤新

宿」にまつわる「食」について協働できると思う。 

 

次回日程 開催日 ５月２８日（月） 全体会終了後分科会開催 


